

## El poder de las aguas negras

Escrito por JUAN RAMÓN JIMÉNEZ DE LEÓN  
Jueves, 14 de Octubre de 2010 16:16

---

El poder de las aguas negras

### JUAN RAMÓN JIMÉNEZ DE LEÓN

La reciente reunión de los ex presidentes Carlos Salinas de Gortari y Vicente Fox Quesada con Felipe Calderón Hinojosa, *presidente espurio de México*, da idea de hasta dónde ha llegado la *Operación Irán-Contra* en

*Méxic*

o. Este trípode de *malefactores*,

es el ejemplo de la destrucción de una nación. Carlos Salinas es economista de la UNAM, con doctorado en Harvard; Vicente Fox es Administrador de Empresas, con licenciatura de la Universidad Iberoamericana (UIA) y con un curso corto de Administración Pública en Harvard. Felipe Calderón es licenciado en Derecho por la Escuela Libre de Derecha, con cursos de Administración Pública por Harvard. Carlos Salinas llega con el halo de haberse robado la presidencia de México en las elecciones de 1988, que ganó Cuauhtémoc Cárdenas, hijo del mítico general que nacionalizó el petróleo en 1938. Los personajes que participaron en ese robo están alrededor de

*El Peje*

. Vicente Fox, gana también sospechosamente en el año 2000, representando al PAN, partido de derecha que se preciaba de honesto, que representaba las luchas democráticas electorales frente al PRI (70 años en el poder), que ponía como

*plus*

que sus mejores gentes venían del sector privado y por lo tanto transparentarían los dineros públicos, pero que todo esto demostrado fue una mentira y en el fondo fue un acuerdo imperial impuesto por William Clinton a Ernesto Zedillo, para entregar la presidencia al PAN.

Se supo que hubo una operación paralela de manipulación de cifras en el centro de cómputo alterno localizado en la empresa DESC, de donde salió la compañía Mexicana de Aviación (CISEN), localizado ese centro en la calle de Cantú 8, Nueva Anzures. De Felipe Calderón, todo mundo sabe que se robó la presidencia en el 2006, “*haiga sido como haiga sido*”, con base en un fraude mediante un algoritmo llamado Hildebrando, en honor a su cuñado; que el popular

*Peje*

tabasqueño fue el ganador, aunque en la recta final cometió continuos errores que mostraron un perfil, ya bastante estudiado, de un líder absolutista, demagogo, mentiroso, pedante, autosuficiente de sí mismo; sin embargo, fuertemente carismático en las masas

*lumpenizadas*

por el modelo neoliberal depredador y ahora criminalizado y en la elite de izquierda del país, embelesados con su fuerte figura que, sin embargo, ha sido el mayor destructor de la izquierda nacional.

Pero este artículo está orientado hacia dilucidar que todo es parte de una conspiración global de las aguas negras del imperio, basadas estas líneas en los trabajos del investigador Sherman Skolnic, de Chicago, ya fallecido, pero que intituló *Coca-Cola, the CIA, and the courts*. Coca-Cola es una marca registrada en 1886 de una bebida gaseosa; las oficinas centrales de la compañía (The Coca-Cola Company) están en Atlanta, Georgia. Las acciones son cotizadas bajo el símbolo KO en la bolsa de Nueva York (NYSE). El nombre Coca-Cola deriva de las hojas de coca y la nuez de cola usada como aromatizante. La receta secreta, denominada

*Merchandise 7X*

está guardada bajo llave en el Sun Trust Bank Building de Atlanta, Georgia, cuna del inventor de la bebida. En algunos países, como EUA y Argentina, Coca-Cola ahora está endulzada con jarabe de maíz llamado técnicamente fructosa. En México, Coca-Cola cuenta con un contrato otorgado por Vicente Fox, que le permite el uso ilimitado del agua potable dentro del país.

## El poder de las aguas negras

Escrito por JUAN RAMÓN JIMÉNEZ DE LEÓN  
Jueves, 14 de Octubre de 2010 16:16

---



El inombrable y su pupilo.

Para empezar, escribía el autor, la coca-cola tiene trazas de contener cocaína, por ello su adicción, que tiene efectos directos en problemas estomacales y hasta en la proliferación de diabetes debido a su alto contenido de azúcares refinados, ahora sustituidos en la coca *light* por aspartame otro producto nefasto para la salud pues produce cáncer, y además puede ser usada como destapa caños, como lo hace Drano, o bien para limpiar la sangre en las carreteras, como la hace la policía federal de caminos. Skolnick mencionaba que entrevistó a la empresa de Chicago que elaboraba la

*Coke*

, Stepan Chemical, que la cocaína sobrante en la elaboración del refresco era vendida a los laboratorios farmacéuticos, aunque también surtían a los grandes carteles de la droga urbana de la ciudad de los vientos. Esta empresa siempre ha estado cercana al Clan Daley, de donde han venido dos alcaldes, apoyados por la mafia irlandesa, la italiana y la mexicana. Menciona de nuevo Skolnick, que en la *Operación Irán-Contra*

, de acuerdo a las audiencias congresionales, se dijo que los agentes de la CIA se surtían de cocaína, armas y dinero de las empresas de la Coca-Cola. Es menester recordar que Skolnick basaba sus investigaciones en información de las cortes, pues su grupo de trabajo se llamaba,

*The Citizens Committee to Clean Up the Courts*

, o sea el Comité Ciudadano para Limpiar las Cortes (de corrupción), además era un respetable periodista que tenía un programa televisivo en el Canal 6 de Chicago, en donde explicaba sus hallazgos.

## El poder de las aguas negras

Escrito por JUAN RAMÓN JIMÉNEZ DE LEÓN  
Jueves, 14 de Octubre de 2010 16:16

---

El escándalo *Irán-Contra*, también conocido como *Irangate*, fue un acontecimiento político ocurrido entre 1985 y 1986 (en México era presidente Miguel de la Madrid), detonado a raíz de las investigaciones llevadas a cabo por una comisión del Senado de los Estados Unidos. Se acusó a altos funcionarios de la administración del presidente Ronald Reagan de la presunta organización de una red de tráfico ilegal de armas con destino a Irán, en guerra por entonces con Irak, cuyas ganancias irían destinadas a financiar a la *Contra* nicaragüense y a la realización de acciones terroristas contra Nicaragua debido al ámbito ideológico de izquierda de su gobierno que estaba constituido por el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN). El aspecto más turbio de esta triangulación fue el uso de cocaína de los carteles colombianos para financiar a la

*Contra*

mediante un presupuesto "negro". Se usaron aviones militares norteamericanos e instalaciones del mismo país en Ilopango, El Salvador, para mover dicha droga hacia Estados Unidos y las armas se movían vía Palmerola, en Honduras. Se usaron asesinos de la

*Operación*

40

de la CIA en esta maniobra. El más importante fue Barry Seal del cual HBO efectuó una película tocando el tema del narcotráfico en el

*Escándalo Irán-Contras*

. Dicho aspecto fue plasmado en la serie

*Dark Alliance*

del periodista Gary Webb en el San José Mercury News y quien vivió en Yucatan antes de ser asesinado. Esta serie periodística sería convertida en el libro del mismo nombre y ganadora del premio Pulitzer de Periodismo.

El puerto de entrada a este país fue Mena, Arkansas. El Gobernador de entonces era William Jefferson Clinton. Los banqueros de los Clinton eran Jackson Stephens y James Bath, este último amigo personal de James Carter, compañero de Inteligencia Naval en la Academia Naval de Annapolis y luego mencionado como el financiero en las etapas iniciales de George W. Bush y su empresa Harken Energy de Midland, Texas. Los fondos que se transferían pertenecían a la familia Bin Laden e iban a ser manejados por el economista Osama Bin Laden para la guerra en Afganistan contra la URSS. Oliver North, quien era teniente del Cuerpo de Marina de los Estados Unidos, resultó ser una de las piezas claves de toda la operación. Otro coronel mencionado era Russell Herman, quien tenía de socio al saudita economista Adnan Kassoghi, uno de los más connotados traficantes de armas y que operaba desde San Antonio, Texas teniendo como cobertura a la empresa Valero Energy, muy ligada al vicegobernador de Texas, David Dewhurst, quien participó de joven en la CIA y estuvo asignado en Bolivia en la labor de "caza" al mítico guerrillero argentino, Ernesto Che Guevara.

## El poder de las aguas negras

Escrito por JUAN RAMÓN JIMÉNEZ DE LEÓN  
Jueves, 14 de Octubre de 2010 16:16

---



Ronald Reagan

En esa empresa petrolera, sospechosa de ser la gran beneficiaria de la refinación del petróleo mexicano, también estuvieron dos personajes femeninos de los que se cree son parte de la llamada CIA académica (ver la excelente película *The Ghost Writer-El Escritor Fantasma*, con Polanski, en donde se muestra la existencia de la CIA académica), Sally Shelton Colby, hija de un coronel de los Estados Unidos y nativa de San Antonio, esposa del jefe de la CIA, William Colby, y ahora asignada a la OCDE de París, junto a su amigo mexicano, José Ángel Gurría. Sally estuvo casada en Harvard con el mexicano Eduardo Jiménez Macías, luego embajador en Noruega; el otro personaje femenino es Susan Kaufman Purcell, ahora escribiendo para la revista

### *América Economía*

, y miembro del poderoso y tenebroso Consejo de Relaciones Exteriores (ahora encabezado por Dimitri Negroponete, entonces Embajador en Honduras y luego en México, y como subordinado tiene a Elliot Abrams, entonces subsecretario de Estado para México y América Latina; hoy trabajando para Negroponete). Ronald Reagan admitiría el tráfico de armas, justificándolo como acto de buena voluntad hacia Irán, pues en aquel momento -1980- cerca de 50 ciudadanos norteamericanos estaban secuestrados por estudiantes, dirigidos por el actual presidente de Irán, Mahmud Ahmadinejad, quien era el principal representante del IUST {Universidad de la Ciencia y la Tecnología} en las diversas sesiones de reuniones de estudiantes guardianes de la revolución islámica con el ayatolá Jomeini. Durante el ataque a la embajada de Estados Unidos, Ahmadinejad sugirió una tentativa simultánea contra la embajada de la Unión Soviética, pero se votó en contra.

En 1987 una comisión de investigación a cargo del ex senador John Tower emitió una dura condena a la acción presidencial de Reagan-Bush. En 1992 el presidente George Bush, padre, vicepresidente entonces y luego Presidente, indultó a los seis altos cargos que habían sido encarcelados por haber mentido al Congreso sobre la existencia de la venta de armas a Irán. *Bush Pardons 6 in Iran Affairs, Aborting a Weinberger Trial; Prosecutor Assails 'Cover-Up'*, By DAVID JOHNSTON, *Special to The New York Times*, WASHINGTON, Dec.

24, 1988. El primer perdonado fue el secretario de la Defensa de Reagan, Caspar W. Weinberger, que

## El poder de las aguas negras

Escrito por JUAN RAMÓN JIMÉNEZ DE LEÓN  
Jueves, 14 de Octubre de 2010 16:16

---

antes había escrito su controversial libro,  
*The Next Wars*

(orientado hacia las próximas guerras contra México, China y Rusia), sólo para que vean lo profético del mismo, pues esos grupos continúan en el poder militar y de inteligencia de los Estados Unidos.

Otros oficiales perdonados fueron Robert C. McFarlane, consejero de Seguridad Nacional; Elliott Abrams, subsecretario de Estado, padrino de boda de Ariela Katz, en el Waldroff Astoria de Nueva York, hija de Marcos David Katz, dueño de Aeromar, encargado de traficar con las armas de la Irán-Contra, hoy beneficiario de la cancelación de Mexicana de Aviación, que probablemente se le entregue a otro miembro de esta operación en México, Andrés Holzer, economista de la Universidad de Boston, dueño de la tenebrosa Torre Omega de Polanco, además de estar en negocios con FONATUR, Aereoplazas, Aereoboutiques, GE Capital y el extinto Canal 40 de Televisión, cancelado por Martha Sahagún debido a las revelaciones pederastas del padre Marcial Maciel Degollado, fundador de los *Legionarios de Cristo* y favorito del papa Juan Pablo II. Holzer es cuñado de Andres Rosenthal Gutman, medio hermano venezolano de Jorge Castañeda Gutman, secretario de Relaciones Exteriores de Fox. George Bush I, también perdonó a Clair E. George, jefe de la CIA para Operaciones Clandestinas en México y Centroamérica; Duane R. Clarridge, jefe de Operaciones de la CIA para Europa; Alan D. Fiers Jr, otro agente de la CIA encargado de Medio Oriente y probablemente quien eliminó en México, en Michoacán, al jefe de Inteligencia Israelí, Amiram Nir, debido a que iba a declarar en el Congreso de Estados Unidos su participación en esa operación, según lo menciona el prestigiado novelista de temas de espionaje, Gordon Thomas en su libro,

*La Historia Secreta del Mossad*

,  
(pagina 466, en ingles Gideon's Spies:

*The Secret History of the Mossad*

. New York: St. Martin's Press, 1999. ISBN 0-312-25284-6), Thomas escribió que fue asesinado en Michoacán, cerca de la tierra de Martha Sahagún. Su primo, Bernardo Sahagún Baca, de la Dirección Federal de Seguridad (DFS) fue el encargado de echarle tierra al asunto; ahora multimillonario y según dicen en tierra tarasca líder de

*La Familia*

.

## El poder de las aguas negras

Escrito por JUAN RAMÓN JIMÉNEZ DE LEÓN  
Jueves, 14 de Octubre de 2010 16:16

---



Bill Clinton.

El Consúl de Chicago, ahora severamente cuestionado por parte de la comunidad mexicana en la Ciudad de los Vientos, dicen los morelianos era parte de esta operación. Ya en la presidencia, Martha tenía de inversionistas en la Casa Maya del Caribe a los posibles agentes del Mossad, Moisés Becker Kabachnick, Vivian Schwarz y Alain Becker Schwarz. Sherman Skolnick, fallecido en el 2006, escribía que en alguna ocasión Vicente Fox fue detenido en la ciudad de los vientos, en el aeropuerto local de Lansing, Illinois , traficando cocaína para los Bush. Esto sucedió cuando era ejecutivo de la *Coca-Cola* y encargado de la exportación a Chicago. Esta información la había detectado el FBI Division Five, Counter-Intelligence, y con datos de Danny Harkenrider. Este personaje tenía un popular Pub, llamado Shannon's Landing (teléfonos (708) 895-6919 [begin\\_of\\_the\\_skype\\_highlighting](#) y (708) 895-6919 [end\\_of\\_the\\_skype\\_highlighting](#)), en donde se traficaban armas, drogas, secretos militares, y en donde confluían grupos irlandeses; entre ellos el ERI (el padre de Fox era de ascendencia irlandesa, originario de Ohio, la tierra de Samuel Bush, bisabuelo de George W Bush}, y es famoso el caso de un barco llamado "California Rose", que navegaba por el Caribe y el Golfo de México lleno de armas y drogas y que utilizaba a Tampico para operaciones clandestinas de la *Irán-Contra*

Skolnick en su pagina de Internet, hizo 16 reportes que llamó *Coca-Cola, the CIA, and the courts*, de donde tomamos la siguiente información: La relación entre CIA-Cocacola se inició con Roberto Goizueta, cuando este trabajaba para la firma en La Habana antes de la revolución castrista y por ello su odio contra toda la izquierda, y por lo tanto iniciaron las conspiraciones para derrocar a Fidel, contando con el apoyo entusiasta de Claire Boothe Luce, esposa del magnate dueño de *Time-Life*

, y con George Herbert Walker Bush, entonces empresario (1959) de Zapata Petroleum, junto a su socio y compadre mexicano, Jorge Díaz Serrano, después director general de Pemex y quien puso a esta empresa estatal como la quinta mundial. Sin embargo, por sus conocimientos acerca de las actividades encubiertas de Bush, éste conspira con Miguel de la Madrid, su secretario particular Emilio Gamboa

## El poder de las aguas negras

Escrito por JUAN RAMÓN JIMÉNEZ DE LEÓN  
Jueves, 14 de Octubre de 2010 16:16

---

Patrón y su operador preferido, Carlos Salinas de Gortari, para poner en la cárcel a Díaz Serrano durante todo el sexenio de De La Madrid, coincidentemente cuando Bush era vicepresidente y se embarcaba en la *Operación Irán-Contra*

; el proveedor del endulzante de la bebida, era Archer-Daniels-Midland-ADM, cuyos ejecutivos Michael D. Andreas, Terrance S. Wilson, Mark E. Whitacre fueron denunciados como participantes en el asunto *Watergate*

, que significó la caída de Nixon-Kissinger y el ascenso de Hillary Rodham Clinton, ADM, también muy ligada al *affaire*

del niño Elián González. Esta empresa es una de las grandes especuladoras del maíz, el azúcar y otros granos en las Bolsas de Chicago, Chicago Board of Trade y Chicago Mercantile Exchange que en 1989 quiso manipular a través de una mafia de 10 corredores, llamados Soybean Ten.

Otro personaje mencionado por Skolnick es el Oráculo de Omaha, Warren Buffet, quien mediante fuerte especulación se hizo de grandes partes de las acciones de Coca-Cola, por lo que era miembro del Consejo de Administración de la empresa, viniendo su riqueza del lavado de dinero relacionado con la cocaína colombiana. Su nieto Jimmy y su conjunto *rockero*, llamado *The Corral Reefers*, continuamente cantaba loas a las drogas pesadas, Skolnick recomendaba leer el libro de Deborah Davis

*Katherine the Great*

(Catalina la Grande), lo mismo que la revista

*Spy Magazine*

, 9/92, y seguirle la pista al juicio llevado por la jueza Blanche M. Manning [(312)435-7608]. Y el caso de RANDOM MAGIC, Robert E. Kolody vs. Simon Marketing and The Coca-Cola Company, No. 97 C 190. El prestigiado periódico

*The Chicago Tribune*

le daba seguimiento a estos eventos que salieron a relucir en el caso judicial, USA vs. Joseph Jerome Miedzianowski et al., No. 98 CR 923, un personaje cercano a los altos mandos policíacos de la ciudad de Chicago, relacionado con el tráfico de drogas.

## El poder de las aguas negras

Escrito por JUAN RAMÓN JIMÉNEZ DE LEÓN  
Jueves, 14 de Octubre de 2010 16:16

---



William Colby

En cuanto a México, los embotelladores de Coca-Cola se han visto beneficiados del Fobaproa, el fraude bancario más escandaloso de México. Miguel Fernández Iturriza del Grupo Argos y Zaragoza, dos de los más importantes de Ciudad Juárez de donde se dijo se triangularon los dineros de los Amigos de Fox. Argos es el embotellador de Coca-Cola de Ciudad Juárez, Hermosillo, Tijuana, y Culiacán, y es una fuerte empresa constructora de Ciudad Juárez. Antes de ser presidente, Vicente Fox Quesada, fue gerente de Coca-Cola México y ahora dicen que Big Cola de Colombia es la firma que está asociada con Fox para el mercado latinoamericano. Y de ahí viene una leyenda negra de la bebida mexicana, pues uno de sus impulsores fue Herman Fleishman, un descendiente judío de los representantes de la Standard Oil (ESSO) en Tampico, entonces la ciudad del oro negro, corporación petrolera de los Rockefeller y los Guggenheim. Otro de los asociados de Fleishman es Marcos David Katz del que ya escribimos acerca de su hija Ariela, ahora la heredera de la Coca-Cola en Tampico es Cinthia Grossman, hija del socio de Fleishman, Burton Grossman. Ese grupo se denomina Grupo Continental (CONTAL son sus siglas de cotización en la Bolsa Mexicana de Valores). Esta empresa maneja las marcas Coca-Cola, Coca-Cola Light, Coca-Cola Light Caffeine Free, Coca-Cola Zero, Fanta, Fanta Zero, Sprite, Sprite Zero, Fresca, Fresca Zero, Manzana Lift, Manzana Lift Golden, Manzana Lift Zero, Delaware Punch, Senzao, Ciel, Ciel Mineralizada, Ciel +, Minute Maid Revita, Nestea, Nestea Light, Nestea Green Tea, Powerade, Gladiator Energy Drink, Del Valle, Frutsi, Beberé, Valle Frut, Glacéau Vitaminwater and Illyissimo.

# Barry Seal:



## El del trabajo sucio

La empresa tiene las siguientes embotelladoras, Embotelladora de Coahuila, S.A. de C.V., in Torreón, Coahuila, Embotelladora Guadiana, S.A. de C.V., in Durango, Durango, Embotelladora San Luis Potosi, S.A. de C.V., Embotelladora Aguascalientes, S.A. de C.V, Grossman y Asociados, S.A. de C.V., y Fomento Industrial Azteca, S.A. de C.V., en Tampico, Tamaulipas, Embotelladora Gómez Palacio, S.A. de C.V. en La Laguna, en 1976, Grupo Continental adquirió Embotelladora La Favorita, S.A. de C.V. de Guadalajara, Jalisco. En 1978 Embotelladora Ameca de Jalisco, S.A. de C.V. Actualmente la compañía tiene 72 centros de distribución nacional. Del grupo de la Coca cola de Tampico salió Lino Korrodi, el gran amigo de Vicente Fox y Carlota Robinson Kawaghi, (a) *La Ignota*, de Ciudad Juárez, pues nunca se permitió presentarla a la prensa mexicana. Es pariente del secretario particular de Adnan Kasoghi y la lavadora de dinero de los Amigos de Fox. Los recursos fueron triangulados a través de las cuentas del Instituto Internacional de Finanzas, con sucursales en León y Puebla y de las empresas de Lino Korrodi, K-Beta, Grupo Alta Tecnología en Impresos y ST y K de México asociado con el Partido Verde y el boxeador

## El poder de las aguas negras

Escrito por JUAN RAMÓN JIMÉNEZ DE LEÓN

Jueves, 14 de Octubre de 2010 16:16

---

diputado Kawaghi, también mezclados en la secta

*Casa sobre la Roca*

, cercana a Margarita Zavala de Calderón. El Instituto Internacional de Finanzas recibió 900 mil 880 dólares provenientes de la empresa belga Dehydration Technologies Belgium como resultado de un contrato de Mandato General para la Administración de Bienes, mediante el cual la empresa otorgó 2000 mil dólares que serían destinados para que el instituto internacional supervise administrativamente Productos del Trópico, ubicada en San Pedro Sula, Honduras y después de las triangulaciones registradas se detectó que sólo pudieron haber ingresado al PAN los 900 mil 880 dólares. Luís Ernesto Derbez, ahora profesor del ITESM, fue el encargado del lavado y su esposa es alta funcionaria de Calderón. Como escribía Skolnick al final de sus artículos... seguiremos informando.